
LA ZES ? COSI’…E’ SOLO UNA
PRESA IN GIRO.
Molti aspettano l’arrivo del “miracolo” con la ZES. Senza un
porto  funzionale,  efficiente,  affidabile  e  capace  di
collegarsi ad un ampio retroporto, che comprende le maggiori
aree industriali della regione, la ZES non serve a niente.
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